



Die Feuerwehr musste sich mit der Motorsäge zum Golf vorarbeiten. Die Fahrerin kam verletzt ins Weidener Klinikum.

Bild: whw

Autofahrt endet verletzt im Wald

Diebstahl. Im Krankenhaus Weiden endete die Fahrt einer 21-jährigen Eschenbacherin am Donnerstagabend auf der B 470. Gegen 19.40 Uhr war die Frau von Schwarzenbach in Richtung Pressath unterwegs. Etwa zwei Kilometer nach der Diebstahl-Kreuzung kam sie aus unbekanntem Grund nach rechts von der Fahrbahn ab. Ihr Golf überschlug sich und prallte gegen einen Baum. Im Wald neben der Fahrbahn kam das Auto zwischen Bäumen und Sträuchern auf der Seite zum Liegen.

Die Straße war 90 Minuten in beide Richtungen gesperrt. Die Feuerwehren Diebstahl, Pressath und Schwarzenbach waren im Einsatz. Um den Golf bergen zu können, musste die Feuerwehr mehrere Bäume fällen. Wie schwer die Frau verletzt ist, war der Polizei nicht bekannt. Den Schaden am Auto schätzt sie auf 2000 Euro. Zeugen sollen sich bei der Polizei melden, Telefon 09645/92040.